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ОЦ ХВЕ в РБ 

Христианин должен не только ходить в церковь, читать Слово 

Божье, молиться, но еще и евангелизировать. Богу нравится, когда 

дети Его не молчат, а открывают уста для свидетельства о Нем.  

Сегодня не все люди знают, для чего страдал, умер и воскрес 

Христос. У Иисуса нет другого плана спасения грешников этого 

мира, Он полагается на каждого из нас. У Бога нет других людей, 

которые донесли бы Евангелие до наших друзей, соседей, коллег по 

работе. 

Ин.20:21 «…мир вам! как послал Меня Отец, [так] и Я посылаю 

вас». А для чего Отец послал Иисуса Христа? Лк.19:10 говорит: 

«ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее».  

Может быть, ты думаешь, что у тебя не получится быть хорошим свидетелем или евангелистом. Вот 

у проповедников хорошо получается, они проповедуют, говорят, но только не я! Я буду просто 

молиться за них, а они пусть благовествуют. Но нет, нужно и молиться и говорить об Иисусе Христе. 

Может быть, вы считаете себя робким человеком, но вы ошибаетесь, если так думаете. В Деян.1:8 

написано: «но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый; и будете Мне свидетелями в 

Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже до края земли». Когда сошел на нас Дух Святой, мы 

стали свидетелями. Бог дал нам силу, мы должны призывать людей примириться с Богом. Бог дает 

нам силу проповедовать. Молчать о Христе нельзя. Когда мы молчим, тогда говорит дьявол, он 

обманывает людей. Мы должны встать и сказать: «Люди, примиритесь с Богом, Он любит вас, Он 

протягивает к вам Свои руки помощи. Только воззови, Он услышит и ответит тебе». 

Что будет, если мы не будем говорить о Христе? Или же что мне будет, если я буду говорить о 

Христе? 1Кор.9:16 «Ибо если я благовествую, то нечем мне хвалиться, потому что это 

необходимая [обязанность] моя, и горе мне, если не благовествую!». Там, где работаешь или 

учишься, говори о Христе, исповедуй Его своим Господом. Не молчи о Нем умышленно, потому что 

горе будет. 

Есть 3 категории людей, которые не говорят об Иисусе Христе: 

1. Мертвый человек. Он ничего не говорит. Сколько мертвого ни вдохновляй, сколько ни убеждай, 

он будет молчать. То же происходит и с духовно мертвыми людьми. Сколько ни говори, ни 

увещевай, ни вдохновляй, ни убеждай, он не будет исповедовать Иисуса перед людьми. 

2. Спящие люди. Можно ли от спящего услышать что-то полезное? Конечно, кто-то во сне 

разговаривает, но это что-то невразумительное. Спящий человек не может нормально выразить свою 

мысль. То же самое, если человек духовно спит. Что мы можем сказать людям, если мы сами спим? 

Ничего. 

3. Сердце наполнено не Божьей любовью, не Христом, оттого их уста и не говорят, а молчат. «…от 

избытка сердца говорят уста» (Мтф.12:34). Пусть наши уста будут наполнены Духом Святым, 

чтобы мы были бодрствующими, живыми и говорили о Христе. 

Мы все хотим, чтобы Иисус Христос исповедовал наши имена перед Господом. Мы не должны 

стыдиться говорить о Нем. Может быть, над нами будут смеяться, крутить у виска, обзывать 

фанатиками или другими словами, но мы должны исповедовать имя Христа перед людьми. Тогда мы 

услышим слова Отца: «хорошо, добрый и верный раб! в малом ты был верен, над многим тебя 

поставлю; войди в радость господина твоего» (Мтф.25:21). 

Мтф.10:32 «кто исповедает Меня пред людьми, того исповедаю и Я пред Отцем Моим Небесным». 

В этих словах обетование, вдохновение, утешение. Если мы исповедуем Христа везде, это утешает 

нас, потому что когда мы предстанем пред Господом, Иисус исповедает и наши имена перед Отцом. 



Мтф.10:33 «а кто отречется от Меня пред людьми, отрекусь от того и Я пред Отцем Моим 

Небесным». Здесь предостережение для нас, чтобы мы не прятались, не стыдились Христа в 

обществе, на работе, учебе. Когда люди спрашивают у нас, почему раньше мы пили, а сейчас не 

пьем, это ведь не потому, что ты взял себя в руки, скажи честно, что Христос тебя освободил. Ты 

был троечником, всегда списывал на уроках, а теперь не списываешь и даже отличником стал, что с 

тобой произошло? Что ты скажешь тогда? Будь смелым, расскажи, что ты молился Господу, что это 

Он тебе помог. Не будем стыдиться исповедовать Христа перед людьми. Будем светом в этом мире. 

Мы все хотим, чтобы Иисус Христос был с нами во все дни до скончания нашего века. А что для 

этого нужно делать? Нужно идти, учить людей, как написано в Мтф.28:19-20 «Итак идите, научите 

все народы, крестя их во имя Отца и Сына и Святаго Духа, 20 уча их соблюдать все, что Я повелел 

вам; и се, Я с вами во все дни до скончания века. Аминь».  

Иногда в нашу духовную жизнь приходит охлаждение, молитва поднимается только «до потолка», 

читаешь Библию, на служения приходишь потому, что надо. Это происходит потому, что не 

благовествуем о Христе, исчезает радость. Нужно снова начать исполнять заповедь Христа: «Итак, 

идите и научите…».  

Как мы можем рассказывать о Христе людям? Когда подходишь к человеку, скажи так: «Бог 

любит Вас и у Бога есть удивительный и прекрасный замысел относительно Вашей жизни. Но этот 

замысел не может исполниться потому, что человек грешен и отделен от Бога. Поэтому он не в 

состоянии познать любовь Божью и Его замысел. Но есть выход – Иисус Христос – единственный 

данный Богом путь избавления от человеческого греха. Только через Него Вы можете познать 

любовь Божью и Его замысел. Но еще нужно знать, что Вам нужно лично принять Иисуса Христа 

как своего Спасителя и Господа. Только после этого Вы можете познать любовь Бога и Его замысел. 

А как принять Его в свою жизнь? Нужно обратиться к Нему в молитве покаяния.  

Как совершить молитву покаяния? Слова молитвы  могут быть такими: «Господь Иисус, прости 

меня! Я нуждаюсь в Тебе, благодарю Тебя за смерть за мои грехи. Я открываю двери моей жизни и 

принимаю Тебя как моего Спасителя и Господа».  

После того, как человек помолился этой молитвой, пригласи его в церковь на богослужение. 

Лк.15:7 «Сказываю вам, что так на небесах более радости будет об одном грешнике кающемся, 

нежели о девяноста девяти праведниках, не имеющих нужды в покаянии». Когда неверующий 

человек принимает Христа в свою жизнь, небеса радуются, Ангелы ликуют. Если вы хотите 

порадовать небо, тогда говорите людям об Иисусе Христе, чтобы они приняли Его в свою жизнь. 

Когда мы свидетельствуем, Бог дает нам частичку небесной радости. Оттого христиане, которые 

исповедуют Христа словами и делами, более активные, жизнерадостные, доброжелательные, 

милостивые. Через них изливается Божий свет. Люди видят в них жизнь, не черствость, не грубость, 

не колючесть, потому что Христос живет в них.  

Постараемся словами и делами своей жизни исповедовать Иисуса Христа перед людьми. Часто от 

неверующих можно услышать такие слова: «Что вы все говорите и говорите об Иисусе Христе? 

Неужели только Он один? В мире столько религий, они все говорят о Боге». Но у князя тьмы со 

всеми религиями нормальные отношения. А только с Иисусом Христом и Его последователями, 

детьми Божьими у него проблемы. Когда мы проповедуем Евангелие, слуги сатаны каются, он не 

может терпеть нас.  

Нам нужно сказать, как Апостол Павел: «Ибо я не стыжусь благовествования Христова, потому 

что [оно] есть сила Божия ко спасению всякому верующему, во-первых, Иудею, [потом] и Еллину» 

(Рим.1:16). 

Если вы боитесь проповедовать словами, попробуйте сделать так: когда едете на учебу или работу, 

возьмите с собой Библию, но не в сумку положите, а возьмите ее так, чтобы окружающие увидели, 

что у вас в руках. Кто-то обязательно подойдет и спросит: «А Вы верующий? Вы Библию читаете?». 

И у вас будет прекрасная возможность рассказать этому человеку о Христе. 

Братья и сестры, не будем же молчать, потому что когда мы молчим, тьма говорит. 


